

PlantaDoce.

Entorno

La sanidad privada española prevé un 'hachazo' en el coste de la luz en sus centros

Según Aspe, el coste energético pasará de 40 euros a 120 euros el megavatio hora. Según cálculos de la patronal, este incremento representará un sobrecoste de 7,5 millones de euros al mes y de 90 millones al año.

PlantaDoce
5 oct 2021 - 11:24



La sanidad privada española se suma a las críticas por la subida del precio de la luz. La Alianza de la Sanidad Privada Española (Aspe) ha denunciado que **la factura complementaria emitida por las eléctricas triplicará el precio negociado**, según se desprende de un comunicado interno de la patronal. De hecho, Aspe tilda de 'hachazo tarifario' el hecho que las grandes eléctricas pretendan imponer unilateralmente sus políticas mediante una posición de fuerza.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-sanidad-privada-espanola-preve-un-hachazo-en-el-coste-de-la-luz-en-sus-centros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

En concreto, el coste energético pasará de 40 euros a 120 euros el megavatio hora. Según cálculos de la patronal, este incremento representará un sobrecoste de 7,5 millones de euros al mes y de 90 millones al año.

Aspe acusa a las grandes eléctricas de pretender “trasladar el coste íntegro derivado de la aprobación del Real Decreto Ley 17/2021 al sector hospitalario”. La patronal defiende que gran parte de los contratos de hospitales firmados con las compañías eléctricas en 2020 **se negociaron para todo el año siguiente con una tarifa fija**. El objetivo de esta condición, precisamente, era “evitar la posible inestabilidad del mercado”.

Sin embargo, tras el Real Decreto y la imposición del impuesto a la generación de tecnologías que no utilizan el gas como medio de producción, Aspe considera que el sector hospitalario se verá “gravemente dañado” a partir de octubre.

Aspe considera que el sector hospitalario se verá “gravemente dañado” a partir de octubre

Para Carlos Rus, presidente de Aspe, la patronal “rechaza de pleno que las grandes eléctricas se escuden en el Real Decreto **para trasladar a los hospitales una carga fiscal que en absoluto les corresponde asumir**”.

Rus ha añadido que esta situación pone “en dificultad extrema la competitividad de los hospitales privados por la inestabilidad regulatoria afecta de lleno a la seguridad jurídica de los contratos ya establecidos”. Todo ello, sumado “al bache económico” que ha sufrido el sector durante los últimos meses.

Aspe agrupa a casi 600 entidades sanitarias privadas, **entre las que se encuentran hospitales, clínicas, centros especializados, laboratorios y empresas de transporte sanitario**. La patronal cuenta con una representación superior al 80% de los centros hospitalarios privados del país y las asociaciones territoriales de Cataluña, Comunidad de Madrid, País Vasco, Andalucía, Galicia, Baleares y Murcia.